

BERICHT

2. Juni 2025

Cavekids und Caveküken füllen Ballpark bei internem Freundschaftsspiel



Am Samstag durften unsere Jüngsten auf dem Baseballfeld stehen. Die Cavekids und die Caveküken haben mit 17 Kindern zwei gemischte Mannschaften gestellt und ein internes Freundschaftsspiel ausgetragen.

Für viele dieser Kinder war es das erste richtige Baseballspiel und die Aufregung war groß.

Nach einer Stunde Spielzeit und drei gespielten Innings ging das Spiel mit 19:19 unentschieden aus. Die Stimmung war sowohl bei den Kindern und Trainern als auch auf der voll besetzten Tribüne sehr gut.

Die Coaches bedanken sich recht herzlich bei Umpiren, Scorern, beim Ansager, dem Hüttenteam und allen Helfern für das "echte Baseballspiel-Feeling" für unsere kleinsten Aktiven!

[Nach oben](#)